
Conseil d’Administration du Comité de Jumelage le
26 septembre 2023

Présents : Philippe Bento, Aude Bugeon , Ghislaine Corbrejaud, Jean-Charles Dubar, 
Guillaume Fonteneau, Stéphanie Gallais, Gérard et MT Moreau,  Jocelyne 
Pontoizeau, Catherine Suire, Laurent Touzeau, Anicette Varnajo.  
Excusés : Stéphanie Bonnin, Fabrice Corbrejaud, 

Ouverture de la séance par la Présidente Stéphanie.

1 - Point fait après les différentes actions qui se sont déroulées dernièrement 
principalement durant la période estivale

1.1 La visite des jeunes américains accompagnés de Michelle et Ericka s’est très
bien déroulée fin mai et début juin, l’accueil par les familles noirmoutrines 
concernées a été riche, dense, en résumé parfait. Nous avons profité de la 
présence de Michelle et Ericka pour avancer dans la préparation de l’accueil 
à la High-school de nos jeunes pour la Toussaint 2024. Les futures familles 
d’accueil sont susceptibles d’être partagées entre les villes voisines que sont 
Crestview, Laurel Hill et Baker. Notre groupe de 20 jeunes est peut-être trop 
important, nous serons vigilants pour le voyage de 2027.

1.2 L’été noirmoutrin a été très fort en événements et Stéphanie remercie toutes 
les personnes qui se sont impliquées à chaque fois. Elle est consciente que 
parfois c’était compliqué mais les résultats sont là puisque nous avons 
réalisé un chiffre d’affaires total d’environ 9000 €.
Des actions nouvelles – Foulées du Gois grâce au mari de Isabelle 
Merceron, Salon habitat et Atelier 3 R où nous avons parlé avec tous les 
exposants- ont permis d’avoir de nouveaux contacts et sont très positives 
pour l’avenir. Des familles d’accueil se font connaître.
Le Forum des associations est très utile, de nouveaux arrivants s’intéressent 
à nous. 

1.3 Le 5 septembre s’est tenue une réunion avec les parents, elle avait pour   but
d’attirer l’attention de chacun sur des disfonctionnements quant aux réponses
tardives et au manque d’implication de certains jeunes. Une mise en place de
sanctions financières a été décidée portant sur la réduction individuelle de 
l’argent de poche prévu à Crestview allant de moins 10, 20 ou 50 dollars. Il a 
été décidé de mettre en action une application afin de vérifier la lecture de 
mails de même que les réponses.

1.4 Nous avons mis en place la possibilité de paiement des boissons, 
sandwiches et autres via un TPE ceci pour faciliter les transactions.

2     Actions futures 
2.1 Le 28 octobre : Atelier citrouilles comme chaque année en collaboration avec

la mairie et l’association des commerçants noirmoutrins. A cette date aura 
lieu la braderie des commerçants de Noirmoutier.

2.2 Le 11 novembre : participation au trail de Barbâtre
2.3 Le 2 décembre : tous les membres du CA sont conviés à la soirée 

ThanksGiving à la Guérinière, celle-ci est placée sous la responsabilité des 
jeunes et de leurs familles. La préparation du maché de Noël de La 
Guérinière est prévue.



2.4 Les 9 et 10 décembre : Téléthon + marché de Noël de l’Epine
2.5 Les contacts avec Patrice Aubernon de la Guérinière sont en cours pour le 

marché de Noël. Nous restons en attente d’informations concernant Barbâtre
2.6 Les 22, 23 et 24 mars 2024 nous aurons notre AG annuelle suivie du loto de 

printemps du comité.
2.7 Courant janvier 2024 nous prendrons contact avec l’agence de voyages afin 

de faire une première approche pour les billets d’avion. Stéphanie évoque 
l’encadrement du voyage. A ce jour les adultes connus sont Stéphanie, 
Ghislaine, Gérard et Marie-Thérèse. Un appel est fait afin d’étoffer le groupe. 
Jean-luc ne peut pas venir. Contact va être repris avec Isabelle de même 
qu’avec Mme Sergent aux Sorbets et Sophie Begey à Molière.

2.8 La visite de Kevin Lusk de la Crestview highschool est toujours sur les rails 
pour la période du 15 au 30 mars - dates à préciser. Nous allons demander à
la mairie l’éventuelle possibilité d’hébergement du groupe sur le site des 
Lutins. Il s’agira d’un groupe d’ados qui devront être encadrés par leur staff.

2.9 Il a été décidé qu’Anicette serait dorénavant en charge de la gestion du 
recrutement des familles d’accueil noirmoutrines. 

2.10Voyage adultes 2025 : Il est précisé que chacun paiera son voyage mais que 
des actions en vue d’alléger la facture seront possibles. Nous aurons à 
décider quel sera ce voyage passant bien sûr par Crestview mais pouvant 
aussi permettre d’envisager d’autres visites telles Orlando, New-Orleans, etc,
comme cela avait eu lieu dans le passé. La période de la Toussaint semble 
être la plus propice.

3     - Points divers
3.1 La famille Chantoin part bientôt en voyage privé en Floride et rencontrera 

bien sûr nos amis et correspondants sur place
3.2  : Le remboursement des frais correspondants à la blessure de Matisse 

Voillet à Crestview est maintenant complètement soldé. Ce fut long mais on 
voit combien l’assurance du groupe est capitale.
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